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Через EYP личность раскрывается. Участвуя в EYP, человек 
учится общаться, выражать свои мысли, люди начинают ценить 
мнения других, да и что мнения, просто других людей, потому что 
на практике видят проявление равенства и уважения. Это 
замечательный опыт для человека, который готов понимать 
принципы справедливости и вместе с EYP торжествовать победу 
дружбы и интеллекта. 

…продолжение на стр. 2 > 
 



 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

Взяла старт I Московская сессия Молодежного Европарламента. Целый 
день был отдан посвящению новоиспеченных делегатов в политическую юдоль 
EYP. Главная цель – добиться взаимопонимания и преодоления барьеров 
закрытости, утолить жажду увидеть плоды собственной интеллектуальной 
деятельности. 

В первый день вся администрация старалась настроить участников на лад 
сотрудничества и атмосферу продуктивной работы комитетов. Теперь участники 
осознали, какое бремя надежд возложено на их еще неокрепшие плечи. 
Предстоит пересилить нерешительность и всецело осознать масштаб 
происходящего события – исторического шага. Дух события был определен на 
Общем собрании: «Близится эра единой Европы». И первый шаг к интеграции 
был сделан Российским Университетом Дружбы Народов – как же иначе, 
возможно, в этом и кроется главная сущность этого мероприятия. Мы должны 
почувствовать, насколько сильно изменился современный мир, мы больше не 
можем позволить себе одерживать мелкие сиюминутные политические победы 
ценой гнетущей разобщенности.  
И противиться этому крайне безрассудно для всех нас, ибо это подобно войне 
против всей цивилизации. Никогда не стоит из-за часто меняющейся 
политической ориентации общества отвергать в  
той или иной мере принимаемые меры безопас- 
ности, взаимное влияние культур и другие  
сближающие факторы; цель – жить в стабильном  
и демократичном мире - едина для всех: для  
Европы и Азии, для Африки и Америки, да и для  
каждого современного человека. Но это не единст- 
венный основополагающий момент – он требует и 
ответного шага или, в противном случае, самая  
трудная часть сближения останется безрезультатной.  

Возможно, трудно поверить, но атмосфера долгожданного и загадочного 
события была столь живо воспринята участниками, что итогом бурной работы 
парламентариев и стараний «табуретки» стала символическая демонстрация 
распада СССР под слова его же собственного гимна и его разделение на 
множество осколков, на которые тут же, прыгая и крича, напал международный 
терроризм. Надежда, что финал будет таким же проникновенным, как и старт, 
не угасает. Это и будет самым интересным. 

Но чтобы добиться полной искренности и объективности отражения 
свершающихся событий, никак нельзя  не обуздать трогательный пафос. 
Произошло и несколько комических случаев, наиболее вопиющий из которых – 
это непроизвольное перемешивание делегатов в комитетах, цели которых лишь 
смутно напоминали их первоначальные. Однако полной кульминации ядреная 
сатирическая начинка достигла на всеобщей Презентации комитетов, которая 
подвела итог первой напряженной части.  

Программа отмечена изрядным преобладанием весёлого настроения – 
творческого духа EYP. 

Знаменательное событие вызвало, несмотря на все надежды внести 
разнообразие в академический процесс образования, различные впечатления. 
Очень сложно представить, к какому итогу приведёт бурное обсуждение 
вопросов, стоящих перед комитетами. И всё это предстоит решить путем 
консенсуса часто противоположных мнений – найти общие точки 
соприкосновения. 

Андрей Антосиев, Катерина Попова 
 

Дух события был 
определен на 

Общем собрании: 
«Близится эра 

единой Европы». 
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«Нельзя  жить в обществе и быть 
свободным от политики». Эта мысль 
как-то незаметно прокралась через речи 
большинства членов Президиума I-й 
Московской сессии EYP. Помимо этой 
мысли высказывались и другие: на 
студентов любых специальностей 
возлагаются большие надежды, 
поскольку именно они являются нашим 
профессиональным потенциалом и от 
того, насколько хорошо они решат 
поставленные перед ними задачи, 
зависит дальнейшая судьба 
человечества. 
 

Как это часто бывает, почётные 
гости в своих взглядах не 
продемонстрировали единогласия, и 
наряду с мыслью о том, что мы должны 
вернуть уважение и добиться успехов не 
только внутри страны, но и на 
международном уровне, тут же звучит 
мнение о том, что та нелёгкая ситуация, 
которая существует у нас в стране, – 
«это не плата за демократию, а плата за 
непрофессионализм». И дело здесь в 
том, что «у власти сегодня находятся 
непрофессионалы». Возможно, 
подобный плюрализм мнений и есть 
проявление демократии в её наивысшей 
форме. 
 

Исходя из опыта предыдущих 
сессий, модель международного 
парламента позволяет студентам 
получить навыки работы в команде, 
приобщиться к миру политики, 
научиться решать важные проблемы 
сообща. Это особенно актуально потому, 
что завтрашний специалист должен 
усердно трудиться и быть готовым к 
умственной работе уже сегодня, 
красноречиво говорить и складно 
писать. Всё это будет взыскательно 
оцениваться в дальнейшем. 
 

Как правильно отметил Зам. Главы 
Представительства Еврокомиссии в России 
Винсент Пикет, «перед нами стоят трудные 
задачи: в очень короткие сроки нам 
предстоит выработать различные 
резолюции». Следует также добавить, что 
поддержка EYP является приоритетным 
направлением в работе представительства 
ЕК в России. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Организаторы этого мероприятия 

очень надеются, что те усилия, которые они 
вложили, не пройдут даром, и что опыт, 
приобретённый в молодёжной организации, 
пригодится студентам в будущем. 
 

Проблема остаётся одна: сумеют 
ли новые поколения взрасти людьми 
совершенно иной формации, 
отождествляющими себя с 
международным сообществом, тогда 
как настоящее выглядит примерно 
так: «если даже в нашем 
законодательстве нет норм, 
регулирующих какую-то проблему, её 
нужно создать, обдумать, и искать пути 
выхода из неё».  
 

До тех пор, пока парламентарии того 
или иного уровня мыслят подобным образом 
и руководствуются этим в осуществлении 
интересов граждан своей страны, можно 
оставить всякие надежды России на место в 
Объединённой Европе. 
 

МЫ 
 

Ты можешь сделать гораздо больше,  
чем можешь себе вообразить,  
поэтому вообрази нечто запредельное 

/ Из речи госпожи Камилы/ 
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Д.П. Билибин 
отвечает  на 
вопросы «Юъ» 

 - Многоуважаемый Дмитрий Петрович! Ваше 
присутствие сегодня на Церемонии 
открытия как Ректора РУДН, на наш 
взгляд, свидетельствует о признании этой 
организации и подчеркнутом уважении к 
ней. В этой связи нам крайне интересны 
Ваши комментарии. 
 
- Мы начали работать с Молодежным Европарламентом относительно недавно, 
около года назад. Наши студенты выезжали для участия в международных 
сессионных заседаниях. По уровню подготовленности, по их знанию языка они 
оказались на голову выше своих коллег из других стран. Поэтому 
Университету было сделано официальное предложение создать на нашей базе 
оргкомитет и провести первую сессию Молодежного Европейского Парламента. Я 
думаю, это вполне заслуженно, хорошо, что у нас такие толковые студенты. 
Проведение в Москве сессии, в которой участвуют не только РУДН, но и 16 
других очень известных вузов Москвы, свидетельствует об авторитете РУДН в 
России и за рубежом. 
 

- Какова Ваша оценка проведения международных моделей в России и в нашем 
университете в частности? 
 

- Это дает двойную пользу: во-первых, делегаты, которые участвуют в 
дискуссиях на сессионных заседаниях, учатся вырабатывать серьезные 
документы по ряду насущных проблем. Это перекликается с их будущей 
профессиональной деятельностью. А с другой стороны, приятно, что это 
происходит здесь в Москве, в нашем университете. Это свидетельствует о 
том, что мы достигли того уровня, когда мы легко контактируем с нашими 
зарубежными коллегами, можем обсуждать проблемы, которые волнуют 
парламентариев других стран, в том числе и Европейский Парламент. 
 - Согласны ли Вы с утверждением, 

неоднократно прозвучавшим на открытии, 
что будущее за парламентаризмом? 
 

- Да, конечно. Как за демократическим 
институтом общества, вне всякого 
сомнения. Если эта форма законодательной 
власти смогла сохраниться в европейских 
странах столь долгий промежуток времени, 
значит, она вполне оправдана, значит, в 
ней намного больше хорошего, чем плохого. 
Хотя плохое там тоже есть, безусловно, 
как и в каждом явлении есть светлые и 
темные стороны. Но, тем не менее, здесь 
больше пользы, это один из реальных 
демократических институтов. 
 

продолжение на стр.5 >   
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- РУДН на сегодняшний день - единственный ВУЗ в России, лоббирующий 
интересы ЕУР. Как Вы можете это прокомментировать? 
 

- Это, конечно, положительный момент. Лидерство Университета в 
данной области служит доказательством наших больших возможностей 
в сравнении с другими вузами. 

 

- Спасибо. 
Беседовала Катерина Попова 

 

 

Коллективно-безопасный комитет 
Комитет, озадаченный проблемами СНГ, выстраивает свою 
деятельность, не уклоняясь от традиций международных 
сессий ЕУР.  Работа началась brainstorming’ом – «мозговой 
атакой», в ходе которой народ выкидывал по 5 идей, 
признанных  ключевыми по заданной теме. Затем так 
называемые key-points обсуждались и делились на 3 
группы: факты, цели и пути достижения этих целей. После 
того, как положения были разбиты по темам, они 
обсуждались, разъяснялись.  

На момент пятничного кофе-брейка осталось расписать только факты. Таблица 
целей превратится в преамбулу, пути решения составят непосредственно текст 
резолюции.  

У Вадима было очень ценное предложения создать единый суд, который бы 
регулировал вопросы безопасности в рамках СНГ.  

В комитете 5 человек: 4 юриста и финансист. Так вот экономист Александр 
рассматривал финансовую сторону каждого вопроса и в ряде случаев приводил 
разумные доводы как бы со стороны.  

Ценно то, что в комитете мало людей. Есть все предпосылки для соблюдения 
golden rules без лишнего шума, гвалта, неразберихи. Когда один говорит, все остальные 
слушают и воспринимают эти мысли. Это комитет превосходных слушателей.  

На вопрос о самых запоминающихся нерабочих моментах chair Саша мне 
рассказал следующее. В четверг после обеда народ пришел в аудиторию разморенный, 
сонный, и Саша, памятуя опыт итальянской сессии, предупредил, что если делегаты 
будут спать здоровым сном, то он устроит им здоровое пробуждение: откроет окно и 
заставит бегать. После подобных заявлений комитет продержался еще минут 15. Но 
вскоре глаза стали закрываться, головы стали падать, все уже со всем согласны – любое 
предложение проходит на ура по всему кругу… Саша встает, открывает оба окна, 
начинается игра «фруктовый салат». Результат игры - они живые! Таких жестких игр, 
как «Honey, tell me that you love me», решили не проводить.  

Остается лишь дождаться их резолюции, коллективной и безопасной. 
 

Катерина Попова 
 

Рисунок Фаснголда Александра 



 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

Интервью с Е. В. Мартыненко, 
 начальником отдела внешних связей РУДН,  
Заместителем Председателя оргкомитета 

 I Московской сессии Европейского 
Молодежного Парламента 

 

 
- Вы первый человек, который поддержал этот проект. Скажите,  

почему? 
- Я думаю, что причина очень простая. Есть стандартные формы обучения и прочие, и я считаю, что 

формы обучения, использующие игровой элемент, являются очень эффективными. У нас был первый 
опыт в Италии, и я посмотрел, как проходят международные сессии Европейского парламента. Мне 
показалось, что студенты за достаточно короткий промежуток времени умудряются научиться очень 
многому. Именно поэтому я и поддержал этот проект. 

 

- Вас называют идейным вдохновителем. Как Вы к этому относитесь? 
- Это слишком громко сказано. Я просто начальник отдела внешних связей. 
 

- Это же не мешает быть…  
- Я понимаю, что это не мешает, но полагаю, что основная заслуга в этом даже не моя, а студентов. 

Потому что вы сами видите, что сформировался коллектив порядка 10-15 человек, которые очень 
активно принимали участие в подготовке этой сессии. Мне кажется, что им это интересно, а я вижу 
свою задачу в том, чтобы помочь им. 

 

- На международных сессиях существует программа для преподавателей. Как Вы считаете, имеет 
ли смысл создать эту программу или аналог этой программы здесь, в России? 

- Смысл есть, и я думаю, что в будущем мы, наверное, будем создавать такую программу. Но для того, 
чтобы приступить к её созданию, нам нужно сначала доработать модель со студентами. Потому что мы 
делаем первые шаги по проведению подобной модели Европейского парламента, но нельзя объять 
необъятное, делать всё сразу. 

 

- А что вообще из себя представляет эта программа? 
- Скажем так, эта программа представляет собой некий набор круглых столов, в которых принимают 

участие преподаватели. Кстати, там же обсуждают актуальные проблемы современности, наглядным 
образом преподаватели касаются вопросов улучшения качества образования. В этих круглых столах 
преподаватели сперва обмениваются учебно-педагогическими навыками, затем обсуждают возможные 
формы и направления студенческого сотрудничества. 

 

- Как Вы можете оценить уровень организации первой Московской сессии? 
- Мне кажется, это хороший уровень. 
 

- Ваше отношение?.. 
- Я понимаю, почему вы улыбаетесь. Хороший уровень. Если не считать того случая, что у нас гимн 

Евросоюза с первой попытки не запустился. Мне кажется, что всё проходит нормально. 
 

- Как Вы относитесь к Газете «Юъ»? Сколько Вы насчитали в ней ошибок? 
- Мне все назвать или только по категориям? Мне кажется, что во многих случаях в отдельных статьях 

слишком часто употребляется мягкий знак. Тогда, когда он не должен употребляться. Я понимаю: 
может быть, народ, который готовил эти статьи, писал, что они мягкие, покладистые, белые и 
пушистые, и поэтому им нравится мягкий знак. Это не говорит о том, что они не знают русского языка 
или плохо им владеют. Просто, может быть, они хорошие, добрые, милые люди. 

 
Беседовал Георгиевский Сергей 



 
 
 
 
 
 
 

Сказ о 5-ти добрых молодцах да нецаревне с лягушкой 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Комитет по Правам Человека начал свою работу с 
принятия общих правил поведения: 

"Отвергаешь - предлагай!", "Получил Сову - говори." 
К обсуждению одной из актуальнейших тем 

современности - РАБОТОРГОВЛЯ ЖЕНЩИНАМИ И ДЕТЬМИ - 
участники подошли разносторонне и с большим интересом, 
что немаловажно. 
Большую роль в работе играют так называемые 

"табуретки". Они следят за порядком, определяют ход 
дискуссии, фиксируют основные тезисы, что помогает 
участникам не отвлекаться на мелочи и глубже вникать в 
суть обсуждения. 
Надо сказать, что атмосфера в комитете, хоть и остается 

довольно дружественной и, что весьма важно, 
бесконфликтной, однако располагает к работе и дискуссии. 
Сразу бросается в глаза заинтересованность ребят в 

данной теме: каждый стремится высказать свое мнение, 
опровергнуть чужую или добавить что-то новое к уже 
существующей точке зрения. 
При этом они не просто спорят друг с другом, но и 

проделывают огромную творческую работу. 
Каждый из делегатов предлагает новые тезисы в 

добавление к ранее принятым единогласным мнением. 
При таком яростном и заинтересованном обсуждении не 

остается без внимания ни одно предложение, тщательно 
прорабатываются все цели, факты, причины и пути 
разрешения конфликта. 
Остается только надеяться, что в настоящем Европейском 

Парламенте принимают участие люди с таким же настроем: 
такие же свежие, активные, настойчивые, с тем же рвением 
и интересом подходящие к решению любой поставленной 
перед ними задачи. 
И тогда любая проблема, несомненно, найдет свое 

разрешение на высоком международном уровне. 
Так что пожелаем ребятам удачи, хотя уверена, они 

справятся с легкостью! 
О.К.  

 

Острый вопрос - ПЧ 
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Действующие лица: 
 

Молодцы – пограничники 
Нецаревна – иммигрантка 
Лягушка – «липовые» документы 
 
Решила тут как-то нецаревна пересечь границу государства нашего, получив первый отпуск после трудов праведных. 
Размышляла она, куда стопы свои направить. И решила посмотреть на страны западные. Усталая, но довольная, собрала 
она свои пожитки и села на ковёр-самолёт. Глядь -  а на самой границе-то её пятеро добрых молодцев поджидают. Дело, в 
общем-то, привычное. Стали речь молодцы держать. Слова тоже знакомые. Мол, любим вас безмерно, но без документиков 
пропустить никак не можем.  
Девица-красавица головою кивает да в ответных любезностях рассыпается: что мы без вас, и всё такое… А молодцы  на 
своём настаивают и руки свои протягивают. И тут нецаревна извлекает откуда-то из своих одежд пакет из-под чипсов. 
Подивились добры молодцы: им к дарам людским не привыкать, но это что-то новенькое. И хотели уж было вежливо так, 
но решительно отказаться от непрошенного угощения: «Да сыты мы». Не в том смысле, что кормлены уже сегодня и не 
раз. Да только не успели и слова молвить – онемели от удивления. Девица-красавица пакет раскрыла, а там… жаба. 
Живая причём. Потом молодцы всё же обрели дар речи,  осторожно полюбопытствовали: почто ты эту тварь при себе 
держишь? 
 

А девица им в ответ: да это всё, что у меня есть.  
Подоспели на выручку добрым молодцам всяческие 
официальные лица: мол, цигель-цигель, ай-лю-лю, 
мамзель. У молодцев ещё дел выше крыши. Так что 
пардону просим. Как-нибудь в другой раз отдохнёте 
в странах западных. Вы не стесняйтесь, заезжайте 
ещё. И подружку с собой приводите.  
В смысле, приносите. 
 
Тут, собственно, и сказке конец. Поосторожнее с 
друзьями нашими зелёными. Всё должно быть чин-
чином до наступления времён лучших. 
 
 

Сказитель – Митрофанова Ирина 
 

МО-2 



 
 
 

 

 

EYP от А до Я 
А – Алина – Вице-президент, Зам. Камилы 

Б – бейджики – не потеряйте их, оставьте на память 

В – вопросы – их будет много. To answer and to ask. 

Г – Генеральная Ассамблея – ждет вас! 

Д – делегаты – наше ВСЕ! 

Е – еда – в обед и на кофе-брейках 

Ж – журналисты – они Вас любят, поэтому не спускают с вас глаз 

З – зебры – когда Вы их увидите, просите чеира сделать паузу 

И – игры – то чем все начиналось… 

К – кофе-брейки – что бы мы без них делали! 

Л – лень – ЗАБУДЬТЕ!!  

М – «мозговая атака» - не бойтесь, устраивать перестрелку мозгами 
вовсе не обязательно 

Н – народ – тут клевый, я думаю, в этом вы и сами убедились 

О – организаторы – потрясающая команда, которая тоже вас любит. 

П – Президент – Камила: мягкая улыбка, железная воля 

Р – работа в комитетах – скажите «До свиданья, сон!» на ближайшие несколько дней 

С – сон – вы с ним еще не попрощались? 

Т – туалеты – расположены на всех этажах в конце коридора 

У – улыбки – как пропуск в главное здание 

Ф – фотки - будут 

Х – хорошо – WOW! Хорошо! Что может быть лучше?! 

Ц – Церемония открытия – умные лица, строгий прикид 

Ч – чеиры (chairs), - они же табуретки. Присаживайтесь поудобнее  

Ш – штаб – находится по адресу 3й этаж, № 326, но там – сумасшедший дом, предупреждаю.  

Щ –щедрость в идеях, мнениях – обязательно. Ведь, как говорит старинная арабская поговорка: «Кто 
не делится, на того падают самолеты» 

Э – эрудиция – то, чем вам придется блистать без передышки 

Ю – «Юъ» - ваша дорогая редакция 

Я – я – ваш дорогой корреспондент 
     

                   Катерина Попова 
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Эксклюзивное интервью с Председателем   
I-й московской сессии EYP Гусейновой Камилой 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

- Г-жа Камила, как Вы стали Президентом сессии? 
Во время визита российской делегации в Италию я выступала 
послом от своей страны. В дальнейшем я помогала в 
организации и подборе студентов для международных сессий. 
В марте месяце прошла очередная сессия Европарламента в 
Оксфорде, куда я была приглашена в качестве советника 
команды. Потом состоялась поездка в Ирландию. Опыт трех 
сессий позволил мне наиболее подробно узнать все принципы 
организации работы Европейского Молодежного Парламента. 
Студенты единогласно избрали меня Президентом. 
 

- Чем для Вас явилось участие в EYP? 
Для меня EYP - своего рода наркотик. Я, как человек, 
интересующийся международным правом и собирающийся его 
изучать, считаю данную форму наиболее интересной.  
 

- Г-жа Камила, с какими проблемами Вы столкнулись при 
подготовке к этому мероприятию? 
Особых проблем не было. Нам удалось наладить качественную 

связь с другими вузами, кроме того, у нас была сильная поддержка 

со стороны нашего факультета и Капустина Анатолия Яковлевича 

как председателя оргкомитета. 

 

- Кто осуществлял финансирование данной сессии: юридический 
факультет или Университет? 
 Официальных спонсоров у нас ещё нет, потому что нет 
национального комитета. Финансируется данное мероприятие из 
фондов трех факультетов: юридического, экономического и 
гуманитарных и социальных наук. Они выделили определенные 
средства на орграсходы и на организацию кофе-брейков, 
обеспечили аудиторией, компьютерами, прочей необходимой 
техникой и расходными материалами. 
 

- Есть ли специфика проведения EYP в России? 
Я думаю, что своя специфика есть. Хотя бы потому, что 
международные сессии EYP несколько менее профессиональны, 
чем российская: в международной сессии чаще всего участвуют 
старшеклассники и студенты младших курсов, то есть ребята чуть 
помладше, а соответственно, их уровень мышления иной. 
 

- …ниже? 
Не ниже, а менее профессиональный. В Московской сессии 
участвуют студенты юридических, экономических и гуманитарных 
факультетов младших и старших курсов. И профессионализма на 
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- Каков возрастной ценз в Москве? 
Возрастной ценз отсутствует. Участвовать могут студенты юридического, 
экономического и гуманитарно-социального факультетов первого, второго, 
третьего и четвертого курсов. 
 

- Сравнивая зарубежный опыт ЕУР и опыт первого дня в России, 
можно ли отметить какие-то особенности? 
По правде говоря, мне очень понравилось то, как мы начали. Те ребята, 
которые только что вернулись с Таллиннской сессии, должны подтвердить 
это. Я боялась, что с нашими ребятами, которые несколько старше, 
teambuilding пройдет не так весело и презентация комитетов будет не такой 
забавной. Но с радостью должна отметить, что все было действительно так 
же, как на международной сессии. 
 

- По каким критериям будут выбраны лучшие делегаты в каждом 
комитете? 
Первый критерий – знание английского языка. Второй критерий – это то, 
что на международной сессии существуют определенные ограничения по 
возрасту. Для России этот максимальный возраст - 20 лет. То есть студенту 
по состоянию на март месяц следующего года еще должно быть 20 лет, 
чтобы он смог попасть на международную сессию.  
 

- Знает ли каждый из делегатов о возрастном цензе на 
международной  сессии? 
Да, должны знать.  
 

- И они пришли сюда, уже зная это? 
Я не считаю, что целью участия в Молодежном Парламенте в Москве 
является именно поездка в Оксфорд. Возможно, их привёл здоровый азарт. 
Может быть, ими движет профессиональный интерес или желание узнать о 
реальной структуре Европейского Парламента. Я хочу отметить, что в 
нашем вузе есть такая специализация, как европейское право. Студент у 
нас может пойти на спецкурс и узнать о том, что такое европейское право, 
как выглядит Европейский Союз, как им управляют. А в связи с нынешним 
политическим и социально-экономическим положением в мире и тем, что 
Россия стремится к дружбе с ЕС, я думаю, что многим это интересно. 
 

- Возможно ли попасть на  международную сессию, минуя 
национальную? 
Каждой международной сессии предшествуют национальные. Согласно 
структуре Молодежного Европейского Парламента, прежде, чем студенты 
попадают в Международный Парламент, они участвуют в национальном 
отборе. Это тоже сессия, только в рамках одного государства. Например, 
сейчас мы проводим российскую сессию, в данном случае - московскую, 
по итогам которой студенты могут попасть на международную сессию. 
 

- Что представляет собой форум в Великобритании, на который 
смогут поехать лучшие делегаты Московской сессии? 
У нас есть приглашения на два мероприятия. Первое – это Всемирный 
Молодежный Форум, второе – международная сессия EYP. Они проходят в 
одно и то же время, в один и тот же период. Чтобы мы могли 
поучаствовать и там, и там, нас просто пригласили в более узком 
количестве участников на оба мероприятия. 

окончание на стр.11 > 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

- В чем отличие Всемирного Молодежного Форума от EYP и каков его статус по сравнению с EYP? 
Форум проводился всего один раз в марте прошлого года.  Мы в нём участвовали. Это примерно то же 
самое, что EYP, только на форуме могут присутствовать участники из всех стран. Он создан на базе 
колледжа Radley и всегда будет проводиться в Оксфорде.  
 

- Каким образом определяется страна, в которой будет проходить следующая сессия? Страны 
соревнуются за  право проведения у себя EYP?  
Страна, которая считает себя готовой провести международную сессию, может подать заявку г-же 
Беттине Карр-Аллинсон, Президенту ЕУР. И если г-жа Беттина сочтет, что страна действительно готова, 
то она дает своё разрешение на проведение сессии. Заявки подаются за 2–3 года до предполагаемой 
сессии.  
 

- Как скоро в России возможно проведение международной сессии EYP? 
Сейчас 2003 год. Только летом 2004, возможно, будет сформирован национальный комитет. Для его 
создания нужно определённое количество студентов, которые участвовали на международных сессиях, и 
рекомендации г-жи Беттины. Соответственно, если национальный комитет образуется в 2004 году, 
только в 2005 году страна сможет подать заявку на участие в международной сессии. 
 

- Существуют ли какие-то перспективы «продвижения» для людей, которые заняты в 
оргкомитете?  
Те, кто сейчас работает на Московской сессии, имеют возможность повысить свой уровень до 
международного.  
 

- Существует ли монополия на EYP в России у РУДН? Будем ли мы делиться своим преимуществом 
в дальнейшем, учитывая, что студенты  других вузов в международных сессиях никогда не 
участвовали, а следовательно, не могут войти в оргкомитет? 
Монополия не навязана, она естественная. Так получилось, потому что первыми поехали мы (студенты 
РУДН), вторыми и четвертыми - тоже мы. Теперь ситуация изменится. Что касается монополии, то при 
создании национального комитета РУДН будет базовым вузом. Условием создания национального 
комитета является участие нескольких вузов. Активность РУДН определяет соответствующее отношение 
к нему со стороны г-жи Беттины, и она выбрала РУДН в качестве базы для создания национального 
комитета. Финансирование будет осуществляться как из международных фондов, так и официальными 
спонсорами EYP.  
 

- Камила, скажите, сходя с эскалатора, Вы подпрыгиваете? 
- Нет. Я вполне считаю, что можно шагнуть… 
 

- Факт, что наши эскалаторы бегают быстрее, чем европейские. 
- Да, здесь вот можно сравнить: европейские эскалаторы работают по налаженной системе, у них 
многолетний опыт работы, так же как и деятельность EYP в Европе налажена. Мы сейчас пытаемся 
провести Московскую сессию, поэтому каждый раз, решая вопрос, мы думаем: подпрыгнуть или 
перешагнуть? Что нам стоит делать, чтобы всё прошло правильно?  
 

- Как часто Вы готовы совершить первый шаг? 
Я всегда его готова сделать, если есть, ради чего.  
 

- Как Вы  проводите свободное время? Что Вы можете сказать о своей личной жизни? 
Молодежный Парламент – часть моей жизни. Я бы не сказала, что EYP для меня работа. Это именно то, 
что вдохновляет меня к дальнейшему развитию. 
 

- Сколькими  иностранными языками Вы владеете?  
У меня в школе первым иностранным языком немецкий, кроме того, были английский и итальянский. В 
Штатах я выучила испанский на бытовом уровне, а приехав сюда, я решила, что если я хочу изучать 
международное право, то нужен и французский…  
 

- Собираетесь ли Вы замуж? 
Пока не собираюсь.  
 

- Придерживаетесь ли Вы сугубо национальных взглядов? Эта страна – Ваш дом или Вы 
подумываете уехать отсюда? 
Честно говоря, таких патриотов, как я, ещё поискать надо. У меня были возможности остаться в Штатах, 
но я отказалась. Здесь я чувствую себя как дома. Здесь моя Родина. Может быть, у нас не самые 
идеальные условия, но у нас самая душевная страна.  

МЫ 

11 



 
 
 

 

 

 

 

 

Часть I 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12 

После 11 часов замученные дебатами делегаты подкрепляли свои 
иссякающие силы в гостях у Ректора, лакомясь булочками, кофе и 
изысканными  бутербродами с семгой и тоненькими кусочками лимона. 
Мысли о вселенских вопросах не могли быть перебиты даже изысканным 
вкусом семужки, таявшей во рту у многочисленных представителей 
московской элиты. Обсуждение не прекращалось ни на минуту, ни на миг. 
Неминуемое приближение написания окончательного варианта резолюции 
вытесняло даже терпкий аромат кофе.  
 

Трио Лен 

 

Кофе-брейк 
 

      
СИЛА КОМПРОМИССА 

 

    По долгу службы мне выпало освещать работу комитета по правам человека № 2, 
занимающегося вопросом смертной казни. В первый день ребята занимались в основном тем, что 
готовили традиционную для EYP презентацию своего комитета. Сценка получилась веселой, в 
лучших традициях драматического искусстваJ. 
    Во второй день члены комитета занимались серьезной работой: обсуждали основные аспекты 
проблемы. Однако в силу специфики вопроса и его большого значения они не сразу смогли 
выработать единое мнение и даже разделились на сторонников и противников смертной казни. Не 
смотря на это, было немало забавных моментов. Например, при  обсуждении вопроса замены казни 
другими наказаниями всерьез рассматривалось предложение принудительного донорства органов 
осужденного. Однако, благодаря  общим усилиям, ребята решили, что так они не смогут 
сдвинуться с мертвой точки, и в конце-концов смогли объединиться и выработать основную цель 
будущей резолюции: стремление к полной отмене смертной казни после подготовки 
соответствующих условий, поскольку на данном этапе это невозможно. Эта идея получила почти 
единогласное одобрение, однако кое-кто по-прежнему придерживался своей точки зрения. Это 
была победа компромисса, но дебаты не закончились. Проходящие мимо чеиры других комитетов 
с интересом заглядывали в наш кабинетик и говорили: «Как у Вас тут шумно!» J  
     К пятнице в комитете было написано 2 варианта вводной части резолюции, и делегаты 
прилагали усилия к тому, чтобы свести их в единый вариант, который бы устроил всех. 
Голосованием утверждался каждый пункт будущей вводной части. По некоторым пунктам 
возникли разногласия, которые совместными усилиями удалось преодолеть.   
      Стоит отметить тот факт, что во второй и третий день чеир, Воробьева Оля,  не вмешивалась в 
дебаты. Предоставив ребятам свободу обсуждения, она спокойно наблюдала за ходом обсуждения  
со стороны. На мой вопрос, что она думает о своем комитете и делегатах, она ответила: “Отличные 
ребята! Они так живо включились в дискуссию!J” 
       Хочется надеяться, что и сами делегаты останутся довольны проделанной работой, а также 
хочется верить, что сессия поможет им научиться общаться, слушать друг друга и работать в 
команде. Удачи Вам, ребята!J 
 

Ларионова Елена 

 

ПЧ2 
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Свежие как мята… 
 

Именно так охарактеризовал себя комитет по культуре,  тот самый, 
которому предстоит решать вопрос влияния Европы и США на культуру 
России.  

 

 
 

День Первый 
 

Собравшись в тесной аудитории и посмотрев друг на друга, этот 
комитет понял, что он очень хорошо подобрался. Представленный 
студентами 8 вузов, он  и впрямь чудо как хорош. Культурная 
специфика обязывает. Делегаты награждены разными талантами: Вика 
рисует, Даша играет в театре, Коля занимается фотографией, Женя – 
джазистка. Доблестные юноши занимаются различными видами 
восточных единоборств.  

Работа началась безотлагательно. У Жени (МФЮА) моментально 
возникли дельные предложения касательно презентации комитетов. 
Затем Маша, председатель комитета, предложила игру, которую можно 
обозвать «Много правды и немного лжи». Цель этой забавы - показать 
индивидуальность каждого – за что ты должен уважать твоего 
сокомитетчика, прислушиваться к нему, но при этом не забывать, что и 
он, и ты – часть команды. Все делегаты делятся на пары, шушукаются 
некоторое время, а потом повествуют нам друг про друга много нового 
и познавательного. Саша и Ксения нашли друг друга. Они рассказали 
нам такие истории, что никто не мог распознать, где же они спрятали 
маленькую ложь о себе.  

Даша: «Умеет Саша врать, заметьте». 
Саша: «Да. Люблю это делать». 
Культурологи показали себя большими любителями животных. 

Промелькнуло, например, то, что Коля любит кошек, особенно 
домашних. А Женя призналась, что кормит своего кролика лавровым 
листом. 

Свою одухотворенность господа проявили в «Ассоциациях», 
выстроив следующий ассоциативный ряд: культура → творчество → 
искусство → ребенок → жизнь → воздух… 

Катерина Попова   

 

Культура 
 

      ДДаашшаа::  ««УУммеееетт  ССаашшаа  ввррааттьь,,  ззааммееттььттее»»  
      ССаашшаа::  ««ДДаа..  ЛЛююббллюю  ээттоо  ддееллааттьь»»  
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День Второй 
 

Если в первый день делегаты были заняты разного рода  развлечениями, подготовкой 
презентаций, то второй культурные комитетчики посвятили серьезным делам. Им 
выдалось обсудить многогранный и неоднозначный вопрос влияния Европы и США на 
культуру России. Явление "культура" рассматривалось в широком спектре, как феномен 
социокультурного менталитета нации, материализовавшегося в проявлениях прогресса, 
влияющего на все слои российского общества. 

 

Однако удручает тот факт, что никакими усилиями не удалось определить: Россия— 
Европа или Азия? Сошлись лишь в одном: культура должна внутренне восприниматься 
обществом, а не насаждаться Западом с подачи правительства. Мне вспоминается 
исторический срез эпохи Петра I— времена тотальной европеизации всей страны. 
Думаю, что многие сомневаются в добровольности внедрения другой культуры. 

 

Другой момент, в объективности которого можно усомниться,— восприятие Европы и 
США как единой культуры весьма низкого уровня и противопоставление социально-
культурных установок России и истинного Востока без учета того, что сама Европа 
интересна именно своими ярчайшими контрастами, которые подчас делают ее культуру 
намного более противоречивой, нежели культура Востока. 

 

Зачем же утверждать как всеобъемлющий фактор низкий культурный уровень всей 
западной цивилизации, основываясь на принципах функционирования массовой 
культуры, совершенно не учитывая реальные культурологические процессы — 
интенсивный рост и глубочайшее проникновение в высочайшую культуру. 

 

Еще более неуместными представляются призывы повышать уровень поп-культуры. 
Это явление неподконтрольно, и именно потребитель в данном случае формирует спрос. 

 

Был поднят вопрос о коммерциализации культуры. Часть делегатов поддержала 
утверждение Максима: "Мы лишь обсуждаем общее, мы не лечим проблему. У нас нет 
возможности развивать кино, эстраду, поэтому, дабы ликвидировать некоторый вакуум, 
берутся западные образцы". 

 

Так же сложно придти к единому решению, не затронув личного отношения к 
западной культуре: то предположение, что культура Запада не обогащает Россию, было 
отвергнуто. По мнению части группы, она лишь разобщает ее, несмотря на то, что 
общность культур очевидна. В истории России имеется много примеров сближения 
культур, но впоследствии они почему-то удалялись. 

 

Придет ли комитет к единому мнению - вопрос открытый. Предлагается много идей, 
содержащих рациональное зерно, но каждый твердо стоит на своих позициях, слишком 
различных для компромисса. 

 
 
Андрей Антосиев, 
Катерина Попова 

 

 

Культура 
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Во время дискуссии явно ощущалась необходимость проведения  
teambuilding. Некоторые делегаты в самом начале работы в комитете  
были скованны, им явно было неудобно говорить и конструктивно высказывать свои мысли. В 
ходе второго часа комитетчики яро заспорили о том, что же считать целью, задачей и принципами 
ВТО (то есть темы их комитета). Мнения были разные: было предложено выдвинуть экономику как 
первоочередную тему дебатов и при этом обязательно учитывать интересы не только развитых, но 
и развивающихся стран; другие предлагали несколько уточнить первоначальную формулировку и 
считать экономику безусловно базисом, но на первый план выдвинуть экономическую выгоду. В 
конце-концов было решено выделить два кита, на которых должны были базироваться все 
остальные понятия: ВТО и глобальную интеграцию и ее принципы.  
 

Проблема продуктивной работы над темой еще состояла 
в ее некорректной, по признанию многих участников,  
формулировке. Комитетчики пытались понять, в каком  
контексте им нужно обсуждать проблему ВТО: с позиций  
самой России (но тогда получается что-то несуразное –  
Россия от своего лица пишет резолюцию для себя же –  
согласитесь, что-то здесь не так) или в общем контексте  
(тогда можно в одной резолюции охватить все проблемы  
интеграции, но, с другой стороны, опять-таки только  
частным примером - а одним государством ограничи- 
ваться не стоит). В конечном итоге всё-таки резолюцию  
стали писать для всех государств, но взяв в качестве  
примера Россию.  
 

Уже после кофе-брейка, более или менее придя к точной формулировке проблемы обсуждения, 
делегаты начали общую часть резолюции. В первую очередь было отмечено, что ВТО принадлежит 
ведущая роль в международных торговых отношениях. Особое значение мне хотелось бы придать 
такому важному пункту, как признание того факта, что новые участники всегда вступают в ВТО на 
менее выгодных условиях, чем предыдущие. Собственно, в данном положении открыто 
подтверждается, что ВТО учитывает интересы только своих членов. Затем внимание было 
обращено на принятие новых важных принципов, таких как снижение торговых тарифов для всех 
участников ВТО, либерализация условий вступления в ВТО и другие. На примере России было 
подчеркнуто её особое историческое развитие в экономическом плане как закрытого государства.   
 

Сравнивая свой опыт на международной сессии в качестве делегата и нынешнюю сессию, 
должна сказать, что на московской сессии комитет разделен на два лагеря: активно работающих и 
молча внимающих мнению других. На международной сессии председатели комитетов пытаются 
придать дискуссии более равномерный характер, чтобы каждый мог высказаться и выслушать 
другого. Больше упора делается на вежливое и терпимое отношение друг к другу, таким образом 
достигается компромисс “сильных и слабых”. На московской ноту задают, пожалуй, только 
сильные, что имеет свои плюсы: настоящая горячая дискуссия между студентами средних курсов 
юридического, экономического и гуманитарно-социального факультета, примерно одинаковый 
уровень образования и, следовательно, общий язык.   

 

Елена Зоркина 
 

 

ЭСВ 
 

Интересный момент в 
дискуссии:  

Делегат от  РУДН: “Наша 
дискуссия непременно 
приведет нас к созданию 
военных союзов, что 
предполагает возможность 
новых войн, например, 
Третьей мировой войны ”. 
Делегат от ФСБ: “Это 
реально”. 

 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

16 

 

 
Первый и второй день работы сессии: растерянные глаза делегатов. Они еще не знают, 

что их ждет, не знают о том, как им повезло. 
Они не до конца понимают, что происходит, но им это нравится. Об этом 
свидетельствуют улыбки на их лицах и опрос, под шумок мною проведенный. 

 

- Как настроение перед началом работы в EYP? 
 

Наташа (Калужский филиал МПА): Настроение просто замечательное, мне так понравились 
участники из нашего комитета. Они такие веселые, задорные. Я думаю, у нас получится 
хорошая работа. Моя  цель – познакомиться с людьми, показать, на что я способна, раскрыть 
свои возможности. 
Олег (МГУ): Замечательное настроение, лучше некуда, интересный коллектив умных, 
знающих, образованных людей плюс потрясающая проблематика, которая требует решения. 
Дима (Академия ФСБ): Отличное настроение, рад быть опять в РУДНе. Со времен 
Всероссийской юридической олимпиады РУДН вселяет только самые теплые чувства. У нас 
замечательный чеир – Алина. И вообще, уже начиная с Президента Камилы и Председателя 
Алины, все вызывает только что ни на есть положительные эмоции. А еще здесь все не 
механично, как на других конференциях, а имеется человеческий подход. Со всего этого 
начинается хорошее отношение. 
Володя (РПА): Боевое, готовимся к работе. Очень хочется поучаствовать, я полон желания 
узнать что-то новое для себя. Здесь очень весело и интересно узнать, что будет дальше. 
Вика (МФЮА): Очень веселое, потому что вокруг много людей с хорошим настроением 
 

Какие перспективы вы ждете от работы в EYP?  
 

Дима (РУДН): Перспективы совместной работы с одаренными людьми из других вузов, 
возможность поехать на международную сессию Молодёжного Европарламента. 
Володя (РПАМЮ): Я думаю, мы учимся участвовать в ролевых играх, самореализовываться.  
Люда (Академия им. Плеханова): Научиться правильно составлять резолюции, получить опыт 
работы в группе. 

 

Опрос 
 

И снова 
 

Часть II 
 

Вдруг, неожиданно, нагрянул кофе-брейк. Невероятным открытием для 
делегатов других вузов стали обильные угощения, от которых ломились 
столы. Нам даже признались, что они давно так не ели. И они тем более 
были счастливы, что около половины делегатов были заняты доработкой 
своих резолюций. Правда, отдельные элементы отбившегося стада 
скучали, слоняясь по коридорам, и, должно быть, почувствовав себя в 
РУДНе как дома, попросили скромных представителей прессы 
развеселить их, станцевав для них стриптиз с элементами самбо и жестко 
отшлепать их по попке. Но на соблазн пресса не поддалась… 
 

Дуэт Лен.  
 

 

Кофе-брейк 
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Если побродить молчаливой тенью по комитетам, то замечаешь, что на первой Московской сессии  EYP каждому коллективу 
будущих парламентариев присуще собственное настроение, свой неповторимый характер. 
 Хотя табуреточники и не вмешиваются в обсуждение, а только полумолчаливо направляют его ход, очень многое зависит от их 
метода руководства. И, безусловно, стиль и, если позволите, уровень дискуссии зависит от личности неформальных лидеров 
коллектива. Как правило, таковых два - три на комитет… 
 

МО (Система коллективной безопасности в рамках СНГ) 
 

Ключевое слово правовой основы деятельности (Golden rules)  - реализм. Размеренно ведется серьезная интеллигентская беседа с 
четко определенными целями. Делегаты сознательны и последовательны в соблюдении установленных их же волеизъявлением 
правил. Радостно отметить удивительную дисциплинированность участников при обсуждении, их подчеркнутое взаимоуважение, 
поощрение самовыражения и - взрослость. 
Обсуждения разительно отличаются от рядовых дискуссий на семинаре или в простом коллективе своей упорядоченностью. Может 
быть, на EYP собрались особые студенты, лучшие люди, но, наверное, дело также и в том, что к более возвышенному стилю 
обязывает роль парламентария. На мой сторонний взгляд, большинство делегатов неплохо вжились в эту роль и увлеклись «игрой во 
власть». Имитация парламента оказалась на удивление натуральной и можно предположить, что этих участников EYP ждет большое 
будущее.  
 Пожалуй, это лучший комитет. 
 

ПЧ (Права женщин и детей: проблемы работорговли) 
 

Ключевой принцип Golden rules - давайте уважать друг друга (давайте хоть постараемся не перебивать друг друга J). Увлеченная 
беседа, но не парламент. Половина делегатов расслабленно сидит на полу, кто по-турецки, кто - расстегнув сапоги. Наверное, 
причиной такому положению дел нехватка стульев. А может быть, у них особое представление о парламенте. Тем не менее, 
обсуждение отмечено довольно конкретными, исполнимыми и удачными предложениями по решению проблемы.  
 

ПВ (Эвтаназия: гуманизм или убийство) 
 

Главное - свобода самовыражения. Ведется содержательная беседа с постановкой глубоких вопросов, составляющих сущность 
проблемы. Делегаты с благородной осанкой восседают за круглым столом. Чувствуется деловая атмосфера, обусловленная 
прекрасной подготовленностью делегатов к этой встрече. 
 

ПЧ 2 (Смертная казнь: за или против) 
 

Наиболее многочисленный состав участников говорит об озабоченности общества данной проблемой. Однако большинство 
делегатов, вероятно, из-за их избытка, предпочитает обдумывать проблему один на один со своим внутренним голосом. Ну, примерно 
как мы дома. 
Ключевая идея Golden rules - взаимоуважение. 
Радуют обдуманность суждений, наличие у всякого участника четкой позиции и стремление отстоять ее. При этом делегаты 
стараются соблюдать дисциплину и слушать друг друга. Эмоциональность высказываний обусловлена самой темой - ведь речь идет 
буквально о вопросе жизни и смерти. 
На стенде встречаются интересные повороты сюжета, например, экономические последствия отмены смертной казни. 
 

МО 2 (Безвизовый режим между РФ и странами ЕС) 
 

Теплая дружеская обстановка, сплоченный коллектив. Общее желание выработать единую позицию, внимательно выслушать 
каждого. Стремление взять более высокую планку, нежели та, что традиционна для EYP, пока ограничено узкими временными 
рамками мероприятия. Однако, ввиду довольно быстрой и эффективной работы, результат обещает быть очень удачным. 
Прогресс очевиден, ведь в начале обсуждения делегаты озадачились вопросом, нужен ли вообще безвизовый режим и кому он нужен.   
По итогам brain storma были свозданы лаконичные формулировки, некоторые из них поражают своей категоричностью. Как вам: «РФ 
≠ЕС - это факт». 
 

ЭСВ (ВТО: Глобальная интеграция и ее последствия) 
 

Деятельность данного комитета в точности соответствует ставшему популярным сегодняшнему выражению декана юрфака РУДН 
А.Я.Капустина «игра во власть». 
Основное стремление комитета  -  получение удовольствия от обсуждения мировых проблем. Логичная и продуманная постановка 
существенных и несущественных вопросов. Активные делегаты составляют около 50 % от их общего числа. Ораторы чувствуют себя 
уверенно и эмоционально выступают в среднем по трое одновременно (хором).  
 

Культура (Влияние Европы и США на культуру России) 
 

Вхожу. Шумно-то как… В комитете ведется острая дискуссия с явным недостатком организованности. Обсуждения содержательные 
и увлеченные, но в нескольких отдельных междусобойчиках одновременно. 
 Патриотичный, вдохновенный коллектив, что обусловлено творческой темой. Ораторы удачно, правда, несогласованно пользуются 
возможностью высказаться.  По-видимому, каждый участник прекрасно подготовился к работе и имеет четкую позицию по вопросу, 
которую собирается донести до других. Дело за малым - согласовать позиции с учетом положительных сторон предложений всех 
участников.  Только вот каждый предпочитает слушать самого себя. 
  

СП (Модель социального государства, предпосылки возникновения и перспективы развития в РФ) 
 

В уютной комнатке прекрасно подготовленными участнивами ведется оживленная дискуссию. На стенде аккуратно записан 
исчерпывающий, пожалуй, перечень ключевых вопросов для обсуждения. Главное правило комитета - стремиться уважать друг 
друга. 
По словам наблюдателя, во время teambuilding’a сверкали и блистали одни лидеры, а на следующий же день, когда комитет перешел к 
делу, они померкли и их место заняли другие.  Видимо, веселость – не всегда признак высокого уровня. Хотя…  
 

Вот так бледные тени бродят по комитетам. А когда спускается мрак, они материализуются и … «сходят с ума до тех пор, пока 
не выйдет газета» (прим. Ред.). 

Б.О. 

 

Улыбка журналиста 
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ПВ 
 Последняя воля 

 
После «корпоративных игр» первого дня комитеты приступили к работе.    
 

Думаю, не ошибусь, если скажу, что члены комитета по вопросам легализации 
эвтаназии уже согласны на собственное добровольное умерщвление. 
Бесконечное «столкновение» точек зрения врачей и философов в рамках 
проблемы можно выразить одной сентенцией: шли трое - один в пенсне, другой 
- в аптеку, и дождь.     
 

Тем не менее, агонизирующему комитету удалось сформулировать свою 
последнюю волю. Парламентарии считают необходимым сформировать 
организацию государственного уровня, в которую войдут независимые врачи, 
юристы, социологи… которые и будут даровать соискателю право на тихую 
безмятежную смерть.   
 

По общему мнению комитетчиков, существование подобной организации ни в 
коем случае не может подразумевать постановки эвтаназии на поток.  
 
      Андрей Кубашев 

Всё в наших руках 
или выбор смерти на свой риск и страх 
 

Мне посчастливилось побывать в Комитете по правам человека, где в чисто 
эмансипированном круге шло бурное обсуждение проблемы эвтаназии.  
Девушки явно не определились с тем, применять или не применять последнюю 
возможность выбора человека, поставленного перед страшным ликом смерти. Но, 
как показалось, делегатки не попытались поставить себя на место врачей и людей, 
реально сталкивающихся с данной проблемой.  Речь велась о болезнях и 
смертности, степени страдания от различного рода болезней, злоупотреблениях 
врачей при возможном использовании эвтаназии.  
 

В итоге дамы сошлись во мнении, что нужно создать некий законодательный   
орган на федеральном уровне, определяющий в различных случаях 
правомочность эвтаназии. То есть решающий, как ни парадоксально это звучит, 
разрешается или не разрешается смерть человеку на предсмертном одре. 
 

Делайте выводы и решайте сами, господа! 

                                                                                            Василий Свистоплясов 
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Вот так сказанул! 
Андрей (jorno): “Я только кажусь дураком”. 
 

Наташа (ПЧ ll): «Давайте я буду маньяком,  
меня можно застрелить, а можно повесить». 
 

Сергей (редактор «Юъ») «Я человек с  
проблемным юмором». 
 

Вика (Культура): «Я участвовала в 3-х конкурсах красоты и выиграла их. Что 
здесь неправда?»  
Боря (Культура): «Может, их было 5»? 
 

А.Я. Капустин (декан юридического факультета): «Мы очень серьезной 
частью в Европе». 
 

МО: «В натуре обеспечить верховенство закона!» 
 

- «Каким из этих ключей открывают дверь»?  
- Камила (Президент): «Обеими». 
 

Опять Сережа (редактор): «В нашей редакции все люди имеют пол». 
 

Вадим (МО): «Там, где 2 юриста, 3 мнения, там, где 4 - 16». 
 

- Это нельзя смотреть! 
- Ира (организатор): А! Знаю! Я это уже видела… 
 

Маша (чеир ПЧ): «Мы - за вибратор!» 
 

Даля (ПЧ): «Нарушение прав – это романтика…» 
 

Оля (корректор): «Камил, не сбегаешь за булочками?» 
 

Лена (jorno): (пытаясь открыть 10 раз прикрашенную дверь в туалет): 
«ВЫПУСТИТЕ МЕНЯ!» РУДН не отпускает. Пришлось лезть через верх. 
 

Чем можно пренебречь, по мнению ЭСВ: 
Дима: Здоровье – это то, чем надо жертвовать. 
Георги: Пепси – потому, что есть Кола. 
Рафаэль: Солнцем – мы же не растения. 
Олег: Образованием – более 70% успешных 
 бизнесменов не имеют образования. 
 

 - Где камера? 
 - Она отошла.  
(редакция «Юъ») 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Achtung! Achtung! 
Attention! Attention... 
Гром и молния!! 

 

Публикуем криминальную сводку Презентации комитетов 
I EYP Moscow. 
 

17:43 МСК:  Героическими действиями Маши 
(«тубуретки») была пресечена попытка захвата кабинета 
«Мудрой совы» (Комитета по правам женщин). 
 

18:04 МСК:  С особым зверством маньяком-рецидивистом  
убита «старушенция» из-за €1. 
 

15:13:10 GMT: Попытка нелегального перехода границы 
ЕС студентом с измаранными документами. 
 

15:30:21 GMT: Внешняя агрессия  Mr. Zlo при добивании 
СССР. 
 
00:00:00 – 15:39:00 GMT: Активная торговля женщинами-
правозащитницами.  
 
18:30:00 МСК: Сперли магнитики и папки – подозревают 
журналистов «Юъ». 
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EYP в России 
 

e-mail: eyp-russia@mail.ru 
 

Гусейнова Камила 
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Свои права мы знаем, если что, защитим :) 

Как значок наденешь, 
береги его! 
Он ведь с этим 
знаменем цвета одного. 
А под этим знаменем в 
мир ворвемся мы, 
Молодые светлые 
русские умы. 
Флаг Евросоюза станет 
нам родней, 
Ведь когда мы вместе – 
мы ещё сильней. 
 
Раз-два, три-четыре. 
Три-четыре-EYP! 
Скучно станет на 
дебатах –  
Коль уснешь, хоть не 
храпи. 
Ну а если захрапел ты - 
Уж погромче как–
нибудь,  
Чтобы своему соседу  
Храпом не давать 
уснуть! 
 
Звёздами взвейся, 
синее знамя, 
Дверь открывает 
Европарламент! 
Близится эра единой 
Европы. 
Смело протопчем к 
Содружеству тропы! 
Близится эра светлых 
годов. 
Клич EYP-йца – «Всегда 
будь готов!» 
 
 

Спасибо: 
Киселевой Марии Васильевне и 
Буздину Юрию Петровичу 

за труд и терпение 
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